
Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 19. September 2018

Deutsche Glasfaser eröffnet Baubüro in Mainflingen

18.09.2018, Mainhausen. Die Tiefbauarbeiten für das Glasfasernetz in Mainflingen laufen auf Hochtouren. Der Ausbau für Zellhausen, Am Schwalbennest und Sudetensiedlung folgt in den kommenden Monaten. Für alle Fragen rund um den Ausbau wird es auch wieder einen persönlichen Ansprechpartner vor Ort geben.

Ab dem 18.09.2018 ist der ehemalige Servicepunkt, auf der Lessingstraße 13, 63533 Mainhausen, als Baubüro wieder geöffnet. Geöffnet ist das Baubüro dienstags von 09.30 – 13.00 Uhr und von 14.00 – 17.00 Uhr.

Kunden und Interessierte können alle Fragen und Anregungen zum Bau und auch zu vertraglichen Themen im Baubüro von Deutsche Glasfaser klären. Die Mitarbeiter vor Ort beantworten gerne alle individuellen Fragen oder beraten Neukunden zu Verträgen und schließen diese auch vor Ort ab.